



Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Ortsverein Lorsch

Lorsch, 2008-08-27

Pressemitteilung

Mit der Metallkugel nahe ran ans „Schweinchen“ Lorscher SPD-Kulturkreis richtet am 28. September die Stadtmeisterschaft im Boulespiel aus

Es wird immer beliebter in unserer Region, das Boulespiel, im Französischen auch bekannt als „Petanque“, im Italienischen als „Boccia“ (gespielt mit Kunststoffkugeln). Sogar Boule-Vereine gibt es schon an der Bergstraße und im Ried. Der Lorscher Tennisclub hat zwei Bahnen gebaut und die Stadt Lorsch hat eine Anlage am Waldrand des Spielplatzes Birkengarten angelegt.

Seit einigen Jahren lädt der Lorscher SPD-Kulturkreis zu Boule-Partys und auch zu einer Stadtmeisterschaft ein. In diesem Jahr wird diese Meisterschaft am 28. September (Sonntag) ab 10 Uhr auf dem Festplatz an der Klostermauer ausgespielt. Dort können mehrere Teams gleichzeitig starten.

Um eine Übersicht über die Teilnehmerzahl zu bekommen (möglich sind Zweier- und Dreier-Mannschaften, je nach Teilnehmerzahl), bitten die Organisatoren um eine telefonische Anmeldung bei Brigitte Sander, Telefon 06251/57240 oder bei Peter Velten, 06251/589440. Bei ihnen gibt es auch nähere Informationen zum Startgeld und anderem).

Wer am Meisterschaftstag pünktlich ist, kann sich auch noch vor Spielbeginn anmelden. Für die Stadtmeister winkt ein Wanderpokal und für alle teilnehmenden Teams gibt es nette Sachspenden. Für Speisen und Getränke, auch Kaffee und Kuchen, ist ebenfalls gesorgt. Kuchenspenden werden gerne entgegengenommen.